



## La réunion du Réseau de fonctionnaires parlementaires pour l'égalité des genres de ParlAmericas met en avant des stratégies pour traiter les politiques relatives au soin dans les parlements nationaux

OTTAWA (CANADA), le 13 décembre 2023— Des fonctionnaires parlementaires et des représentantes d'organismes nationaux sur le genre des Amériques et des Caraïbes se sont réunis en ligne à l'occasion de la [7e Réunion du Réseau de fonctionnaires parlementaires pour l'égalité des genres de ParlAmericas](#). La réunion d'aujourd'hui, axée sur les politiques relatives au soin dans les parlements nationaux, a comporté des présentations sur les considérations principales en ce qui concerne le travail parlementaire relatif aux soins, et a permis un dialogue entre pairs sur des initiatives actuelles et à venir.

Cette session a été modérée par **Chantal La Roche** (Trinité-et-Tobago), directrice des services juridiques parlementaires. L'un des moments forts en a été un panel d'experts avec **Ana Güezmes**, directrice de la Division du genre de la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC) et **Alejandra Mora Mora**, secrétaire exécutive de la Commission interaméricaine des femmes (CIM, de son sigle espagnol). Mme Güezmes et Mme Mora Mora ont présenté des données et des concepts liés au soin utilisés pour promouvoir l'agenda sur les soins au niveau régional, en abordant les interconnexions entre le développement régional et le travail réalisé spécifiquement dans les parlements nationaux.

Le panel suivant a débuté avec un aperçu du [Document d'information de ParlAmericas sur les installations pour l'allaitement et la garde d'enfants dans les parlements](#), qui présente des bonnes pratiques existantes dans la région et a donné le contexte, permettant ainsi aux intervenants d'expliquer plus en détail les efforts mis en œuvre dans leurs parlements respectifs. Il a été modéré par **Haydeé Hernández Pérez** (Costa Rica), responsable de l'Unité technique pour l'égalité des genres et l'équité de l'Assemblée législative, et a compté des présentations des fonctionnaires parlementaires suivantes :

- **Claudia Fuenzalida Cereceda** (Chili), responsable de l'Unité de la planification et du contrôle de gestion et chargée des affaires de genre au Sénat de la République, et coordinatrice régionale pour l'Amérique du Sud du Réseau de fonctionnaires parlementaires pour l'égalité des genres de ParlAmericas
- **Gracielle Fernanda do Nascimento Azeredo** (Brésil), analyste législative, membre du Comité permanent pour la promotion de l'égalité des genres et des races et du Groupe de travail sur l'affinité raciale du Sénat fédéral
- **Annie Carpentier** (Canada), directrice adjointe des Services en RH aux députés de la Chambre des communes

Les participants ont été accueillis à cette session par la sénatrice **Carmen Gloria Aravena** (Chili), première vice-présidente pour l'Amérique du Sud du Réseau de fonctionnaires parlementaires pour

l'égalité des genres de ParlAmericas, et **Sulma Campos Mata** (Mexique), responsable de l'Unité technique pour l'égalité des genres du Sénat de la République, qui a également clôturé l'événement.

\*\*\*

Pour plus d'information, rendez-vous sur [www.parlamericas.org](http://www.parlamericas.org) et suivez-nous sur



### **À propos ParlAmericas**

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.